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Chère Madame, cher Monsieur,
La situation budgétaire de notre pays, avec un déficit attendu de 6,1 % contre 4,4 % initialement 
prévu et une dette devenue insoutenable, est dramatique, et il serait grand temps que nos 
responsables politiques se donnent les moyens de réduire la dépense publique et de soutenir 
l’investissement. Or, l’un des moyens pour y parvenir est de faire confiance aux collectivités 
plutôt que de les contraindre encore et encore.
En effet, si la dette des collectivités représente aujourd’hui environ 10 % de la dette totale 
de la France, il faut souligner non seulement qu’en 30 ans, elle a baissé tandis que la part de 
l’État, à l’inverse, a été multipliée par trois, mais surtout que les collectivités, à la différence 
notable de l’État, ne participent pas au déficit puisqu’elles adoptent des budgets à l’équilibre.
C’est pourquoi les annonces faites par le Gouvernement à l’heure où nous imprimons, 
indiquant un prélèvement revu à 2 milliards d’euros sur les recettes allouées aux collectivités 
et la division par deux des contributions aux investissements en faveur de la transition 
écologique, s’ils sont confirmés, en plus d’être un contresens, auront des effets dramatiques.
D’abord parce que les collectivités sont le premier investisseur public en France. Mais aussi 
parce qu’elles remettront en cause les investissements des communes en faveur de la 
rénovation énergétique, à un moment où ces dernières en ont le plus besoin.
Ensuite, car ces dix dernières années, les efforts demandés aux collectivités ont déjà été 
colossaux, avec notamment la baisse drastique des dotations, la diminution des subventions 
et la suppression de la taxe d’habitation, qui, en plus de créer de l’injustice fiscale entre les 
citoyens, a entraîné une baisse des recettes pour les communes. Ces annonces, au fond, 
révèlent une course en avant de l’État vers un abîme sans fond à laquelle il est indispensable 
de mettre un terme.
C’est dans ce contexte que les élus de la Communauté de Communes de la Vallée de l’Oise et 
des 3 forêts ont tenu, le 11 octobre dernier, leur débat d’orientation budgétaire, avant de le 
soumettre à l’adoption définitive du conseil communautaire le 6 décembre.
Ces travaux budgétaires, engagés avec la même rigueur et le même sérieux que par le passé, 
en nous appuyant sur des finances solides et bien gérées, nous permettront de poursuivre 
le financement de la vidéoprotection et des mobilités douces tout en initiant de nouveaux 
projets dans le domaine de la santé et en assurant le développement économique de notre 
territoire.
Avec l’ensemble des élus et en particulier les Maires de la CCVO3F, plus que jamais, nous 
continuerons à nous employer avec la même détermination à faire preuve de résilience et 
d’innovation pour maintenir, malgré ce contexte financier si difficile, un service public de 
qualité et à garantir le développement et l’attractivité de nos villes.
Au nom de l’ensemble des élus de la CCVO3F, permettez-moi de vous souhaiter ainsi qu’à vos 
familles de très joyeuses fêtes de fin d'année.
Très sincèrement
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Environnement Cadre de vie
Bruno MACE
Tourisme et Culture
Didier DAGONET
Mutualisation des services et 
matériel
Loïc TAILLANTER
Numérique et Sécurité
Jérôme FRANÇOIS
Finances
Céline CAUDRON
Communication et Animation

édito
Le journal de la CCVO3F

#10
Novembre 2024

Sébastien Poniatowski
Maire de L’Isle-Adam

Président de la Communauté de communes CCVO3F

MagMag



PLAN VELO
Le schéma directeur cyclable est le fruit d’un travail de 
collaboration entre la Communauté de Communes de la 
Vallée de l’Oise et des Trois Forêts, les villes, ainsi que le 
Conseil départemental du Val d’Oise.
Dans un contexte de mutation de la mobilité et de 
développement des modes de circulations douces, ce 
dernier vise à enrichir et organiser la cyclabilité du territoire 
à travers la mise en place d’aménagements de maillages 
continus, interconnectés et cohérents et de compléter celui 
existant entre les communes du département.
Favorable à la pratique du vélo, ce schéma directeur 
traduit l’engagement de chaque protagoniste à développer 
des itinéraires cyclistes interconnectés. Au niveau de la 
CCVO3F, ce sont au total près de 10 liaisons qui seront 
mises en œuvre, en trois phases, pour un linéaire aménagé 

de 14 km. Les premiers travaux ont démarré et portent sur 
les liaisons suivantes :
La liaison Parmain 2, concerne l’aménagement d’un 
itinéraire de 290 ml dans une zone majoritairement 
résidentielle sur la Rue Paul Ferry (entre l’allée des Peupliers 
et la RD4).
La liaison Méry 1, cible un cheminement de 1610 ml 
dans un environnement périurbain agricole et résidentiel, 
empruntant le Chemin de Pontoise depuis la D44, ainsi que 
les Rues Thérèse Lethias et Camille Plaquet.
La liaison Chauvry => Béthemont, , est relative au trajet de 
2020 ml reliant les centres bourgs de Béthemont-la-Forêt 
et Chauvry depuis la RD44.
Toutes ces liaisons seront équipées de garages à vélo.

VIDÉOPROTECTION
Le déploiement de la phase n°2 de la vidéopro-
tection se poursuit dans les neuf communes de la 
CCVO3F.
La fibre a été posée durant l’été et doit s’achever 
cet automne, tandis que les premières caméras 
fonctionnent déjà depuis quelques semaines et 
seront intégralement installées dans le courant 
du premier trimestre 2025. Rappelons que 
l’extraction des images de vidéoprotection se fait 
dans le respect des lois en vigueur et notamment 
la réglementation sur la protection des données 
personnelles. Toute demande est effectuée par 
une autorité compétente seulement (police, 
gendarmerie) dans le cadre d’enquêtes judiciaires, 
de la sécurité publique ou dans le but de prévenir 
des actes de délinquance.

TRANSPORT
À LA DEMANDE

L’offre de transport à la demande se poursuit. 
Face à son succès et en attendant la mise à 
disposition d’un véhicule complémentaire, les 
bénéficiaires inscrits sont invités à réserver leurs 
courses dans les délais les plus brefs à compter 
de la date à laquelle ils en ont connaissance. 
Les inscriptions se font désormais sur une 
année civile. Les prochaines seront donc à 
établir auprès des CCAS ou en mairie à compter 
du mois de janvier 2025.
Nous vous précisons que le service sera fermé 
durant la période des fêtes de fin d'année du 
vendredi 20 décembre 2024 à partir de 17h au 
lundi 6 janvier 2025 matin.



Organisées le dimanche 2 juin 2024, elles ont permis aux 
petits et aux grands de participer à des jeux collectifs et de 
partir à la découverte de certaines disciplines, telles que 
l’escrime ou la boxe, grâce à l’implication et à la disponibilité 
des dynamiques associations sportives de notre territoire. 
Les épreuves se sont succédées toute la journée, emportées 
dans une ambiance musicale et festive. Elles se sont 
clôturées par un défilé des sportifs des communes au terme 
duquel chaque concurrent a reçu une médaille.

Le site de l’Abbaye du Val à Mériel, accompagné du soleil 
a accueilli le dimanche 13 octobre dernier, la Fête de 
la Campagne. Les jeunes enfants se sont émerveillés 
devant les animaux et les démonstrations de dressage 
de chien de bergers et de chevaux, tandis que les adultes 
pouvaient découvrir des produits de producteurs locaux. De 
nombreuses animations et stands, ainsi que le traditionnel 
concours d’épouvantails ont parachevé cette journée à 
l’image de nos cantons d’autrefois.

BORNE DE RECHARGE
La seconde phase d’installation des bornes de recharge 
électrique est en cours. En attendant la fin des travaux 
prévus à Méry-sur-Oise et Parmain, la 1ère a été implantée 
place du Tillé à L’Isle-Adam et sera prochainement 
inaugurée. Un maillage qui permettra plus d’autonomie 
aux utilisateurs de véhicules électriques et devrait favoriser 
la transition vers l’achat de véhicules plus vertueux.

Retour sur...

LA FÊTE DE LA CAMPAGNE

LES TOILES DANS LES ÉTOILES

LES OLYMPIADES

Institué il y a 3 ans, notre festival intercommunal de cinéma 
en plein air fait de plus en plus d’adeptes et a largement 
conquis le public. Films historique ou d’aventure, dessins 
animés ou animation, le divertissement rassemble toutes 
les tranches d’âge sur la plupart des communes de 
l’intercommunalité. Ecran géant, pop-corn et transats sont 
incontestablement la recette gagnante de cet évènement 
gratuit qui clôture la saison estivale. Seules deux projections 
ont dû être annulées en raison de la météo. La manifestation 
étant renouvelée chaque année, certaines communes 
offrent des alternatives en cas de pluie. Proposé par l’Office 
de Tourisme intercommunal, n’hésitez pas à vous renseigner 
chaque année sur la programmation, les lieux et conditions 
de diffusion au 01 34 69 41 99.

PISCINE
La CCVO3F, actrice de la Piscine intercommunale de L’Isle-
Adam
La CCVO3F est devenue depuis 2022, un contributeur 
important du budget de la piscine de L’Isle Adam Parmain 
et l’un de ses acteurs puisque les bassins sont proposés à 
toutes les écoles élémentaires de l’intercommunalité. 

Soirée ZEN 
L’équipe de la piscine a organisé le 16 mars dernier une 
soirée ZEN qui a rencontré un vif succès en accueillant plus 
de 100 personnes, lesquelles ont participé à des séances 
de massage (réflexologie plantaire, pierre chaude…), de 
sophrologie, de yoga…et ont pu se détendre dans le grand 
bassin.
La piscine de L’Isle Adam-Parmain renouvelle cette 
opération le samedi 7 décembre prochain. Réservez vos 
créneaux aux activités en contactant le 01 34 69 20 85 et 
sur place.

Projet innovant 
Très consommatrice en énergie, le syndicat gestionnaire 
de la piscine, afin de réduire ses consommations en 
gaz et électricité, a fait appel à la société STEM (société 
technologie d’échangeurs membranaire) pour installer un 
système de récupération et de transformation d’humidité 
chaude. Ce procédé permettra de réaliser une économie de 
25% sur les factures d’énergie à partir du début de l’année 
2025. Dans un premier temps il n’aura aucun coût pour le 
syndicat grâce aux subventions régionales attachées à son 
caractère innovant.



GROUPE D’OPPOSITION

Embrasement du 
Castelrose

21 décembre à 17h
Place du marché

L'Isle-Adam

Voeux du Maire
12 janvier à 11h30
Salle Jean Sarment

Parmain

Marché de Noël
7 décembre de 10h à 20h

CSL

Presles

Le Grand Concert du 
Nouvel An

19 janvier 2025 à 17h
La Scène Adamoise

L'Isle-Adam

Méry Christmas 
14 et 15 décembre

Château de Méry-sur-Oise

Méry-sur-Oise

Le Cercle de Whitechapel
25 janvier 20h30

Salle Jean Sarment

Parmain

Mutine la Lutine 
4 décembre à 15h
Espace Rive Gauche

Mériel

Fête des jeux en bois
8 février de 10h à 18h

Centre sportif A.Mauresmo

L'Isle-Adam

La Fête
des jeux
enboisbois

Samedi 8 février 2025
de 10h à 18h

Centre sportif
Amélie Mauresmo

L’Isle-Adam
ENTRÉE GRATUITE

Voeux du Maire
12 janvier à 11h

Centre sportif A.Mauresmo

L'Isle-Adam

Le Cid
24 janvier à 20h30
Espace Rive Gauche

Mériel

Marché de Noël
7 et 8 décembre
Place de la Mairie

Parmain

A la découverte de la 
restauration intérieure

7 décembre de 14h à 17h
Église St Germain de l'Auxerrois

Presles

Agenda intercommunal
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Pour une cuisine centrale intercommunale !
Les repas de nos écoles, crèches ou en portage à domicile sont fournis par les géants de la restauration collective. Notre CCVO3F 
qui a pour objectif de mutualiser les équipements et nous offrir de meilleurs services devrait se pencher sur la création d’une 
cuisine centrale. Réduire notre empreinte carbone et préserver les terres agricoles pour garantir la sécurité alimentaire de nos 
enfants et de nos ainés passe par la production de repas à base de produits locaux, bio ou issus de circuits courts. Notre cuisine 
centrale favoriserait l'emploi local et optimiserait les coûts tout en garantissant une alimentation saine et durable pour notre 
communauté.
c.pelegrin@ville-isle-adam.fr - jerome.durieux@merysuroise.fr


